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Monsieur le Commissaire,

Je vous adresse ce mail pour vous faire part de ma profonde indignation concernant
l'éventuelle installation de l'usine Unitech à Suzannecourt.

Je suis agriculteur et, depuis plusieurs années maintenant, nous subissons sur notre
secteur des sècheresses à répétitions qui fragilisent nos exploitations.

Nos élus doivent savoir que la Haute-Marne est un département reconnu depuis plus de
20 ans "Zone Vulnérable" (détails des zones vulnérables sur le site de la Chambre
d'Agriculture), ce qui demande aux agriculteurs de nombreux efforts pour préserver les
ressources en eau. Nous n'avons notamment pas le droit d'irriguer.

Pourquoi aujourd'hui autoriser une usine à capter les réserves en eau que d'autres
préservent depuis des décennies?

Sur un même territoire, deux poids, deux mesures, ce serait totalement injuste.

L'emploi promis sera-t-il pourvu par des locaux?...sachant que les employeurs actuels,
indépendants, artisans et PME, ne trouvent pas la main d'oeuvre nécessaire pour
satisfaire les postes vacants!

Aujourd'hui être contre l'installation d'Unitech ne veut pas dire être contre tout mais
seulement contre un projet qui ne fera que dévaloriser notre territoire, le travail et les
efforts de sa population pour préserver ce patrimoine commun.

Vous remerciant de l'attention que vous porterez à ces remarques,

Cordialement.

Raphaël PRIGNOT
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